
PV du Conseil Municipal du 20 juillet 2021

Présents : Luc Mabilde, Eulalie Pinto, Marie-Laure Ruiz, Marie Sarda, Michael 
Jung

Procuration : Dirk Eberhard pour Michael Jung
                        Pierre Chevenard pour Eulalie Pinto

Absents : Antoine Baratier, Vincent Llorens, Mathieu Santini

Secrétaire de séance : Marie Sarda

Ordre du jour : 
1) Délégation à la maire pour signer les conventions de commandes 

groupées relatives au sel de déneigement avec la CDC du limouxin
2) Renouvellement du contrat de maintenance informatique
3) Tarifs cantine
4) Création d’une zone d’aménagement différée hameau de St André 

sur la parcelle B0228
5) Motion de soutien au Sivu pour l’ouverture les mercredi et 

renoncement aux 500 euros pour les photocopies de l’école 
6) Délibération de la commune à la demande de soutien des communes 

forestières de l’aude face à la restructuration de l’ONF et à la gestion
7) Questions diverses

1) Délégation à la maire pour signer les conventions de commandes 
groupées relatives au sel de déneigement avec la CDC du limouxin

Vote oui pour à l’unanimité

2) Renouvellement du contrat de maintenance informatique
Vote oui pour obtenir un contrat de 3 ans avec la société SBX à l’unanimité

3) Tarifs cantine
Proposition de repas à emporter à 7,50 euros et pour les instituteurs à 5 
euros
Vote oui pour à l’unanimité



4) Création d’une zone d’aménagement différée hameau de St André 
sur la parcelle B0228
Il existe un problème récurrent pour les cars scolaires pour faire un demi 
tour à St andré et cette parcelle permettrait plus facilement cela
Vote oui pour à l’unanimité

5) Motion de soutien au Sivu pour l’ouverture les mercredi et 
renoncement aux 500 euros pour les photocopies de l’école
Vote oui pour à l’unanimité

6) Délibération de la commune à la demande de soutien des communes 
forestières de l’Aude face à la restructuration de l’ONF et la gestion

Les communes forestières de l’Aude (association qui s’occupent des forêts et de 
l’eau) demande de faire signer une délibération de soutien car l’ONF va 
supprimer des postes et la dotation de fonctionnement va diminuer et nous ne 
sommes pas d’accord
Vote oui pour la délibération de soutien à l’unanimité

7) Questions diverses
Pascal l’agent technique de la commune est absent jusqu’au 22 aout et Eulalie 
est absente du 1er au 15 aout : 

- la bâche à incendie est en cours (pierre s’en occupe)
-    Cécile était là pour le contrôle des 2 stations ce jour (voir pour organiser

l’emploi du temps avec les 2 agents techniques)
- Le chantier des chemins/inondations démarrent la semaine prochaine pour

une semaine
- Pour la grange on attend le devis de MP charpente

Appel au Conseil Départemental pour les ressources en eau : les prévenir si 
problème

Communauté de communes : convention de prêt de matériel aux communes 
pour des manifestations

Conseil des écoles : lettre de Virginie pour des demandes concernant l’école de  
St André :
- mettre un filet au dessus du grillage pour éviter que les ballons partent dans la 
rivière
- problème de sécurisation à l’arrêt de bus de St André : voir pour mettre des 
panneaux signalant l’arrêt de bus et marquage au sol (voir avec pierre s’il peut 
se renseigner)



- accueil enfants de l’école à la mairie dans le cadre d’un projet citoyenneté afin 
d’expliquer le fonctionnement de l’institution municipale (marie laure et virginie
s’en occupent)

prochain conseil municipal début septembre date à définir


